

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Wisata Pemandian Alam Batang Tabik merupakan satu-satunya wisata milik Nagari yang menjadi sumber mata pencaharian bagi masyarakat Nagari Sungai Kamuyang. Wisata ini sebagai sumber penghasilan untuk meningkatkan pendapatan bagi Nagari dalam sektor pariwisata. Pengelolaan Wisata Pemandian Alam Batang Tabik dari dahulunya tidak berjalan sesuai harapan yaitu mensejahterakan kehidupan masyarakat Nagari Sungai Kamuyang. Pengelolaan diwarnai dengan perpindahan pengelolaan dari kelompok satu ke kelompok lainnya. Setiap pengelolaan selalu diwarnai dengan kendala atau konflik dimana tidak adanya kepuasan masyarakat terhadap pengelolaan yang dilakukan saat itu.

Pengelolaan Wisata Pemandian Alam Batang Tabik saat ini dikelola oleh Organisasi Pemuda Nagari Sungai Kamuyang, organisasi ini diberikan kewenangan untuk mengurus Wisata Pemandian Alam Batang Tabik oleh Pemerintahan Nagari, dengan dilakukannya pengelolaan oleh organisasi pemuda Nagari maka secara tidak langsung akan menambah pendapatan bagi para pemuda Nagari yang tidak memiliki pekerjaan atau para pemuda yang menganggur. Pengelolaan tersebut tidak hanya berdampak kepada pemuda Nagari saja tetapi juga berdampak kepada kehidupan masyarakat Nagari karena dengan adanya pariwisata ini masyarakat dapat membangun usaha-usaha yang dapat menambah pendapatan masyarakat serta dapat menunjang kesuksesan Wisata mereka. Dengan itu akan membawa perubahan pada ekonomi masyarakat setempat serta mensejahterakan kehidupan masyarakat Nagari Sungai Kamuyang, dimana

sebelumnya pekerjaan yang digeluti masyarakat pada umumnya adalah sebagai buruh tani, tetapi sekarang mereka dapat membuka usaha dengan berbagai jenis pekerjaan yang ada di Wisata Pemandian Alam Batang Tabik diantaranya sebagai pedagang makanan, petugas karcis, petugas kebersihan, TIM SAR, juru parkir dan sebagai penyewaan peralatan mandi bagi wisatawan yang datang.

Pendapatan yang didapatkan dari hasil penjualan tiket/karcis akan disetorkan kepada Pemerintahan Nagari, selebihnya diberikan untuk kas masing-masing jorong dan sebagai gaji/upah bagi pemuda yang sudah mengelola Wisata Pemandian Batang Tabik. Dari pemasukan yang diberikan kepada masing-masing jorong para pemuda dapat menggunakan uang tersebut untuk berbagai kegiatan organisasi yang ada di Nagari Sungai Kamuyang diantaranya digunakan untuk teater karya anak nagari, acara kemerdekaan, acara KIM, dan juga disalurkan untuk perpustakaan milik Nagari Sungai Kamuyang. Kegiatan di atas merupakan kegiatan yang rutin dilakukan oleh Organisasi Pemuda Nagari sebagai wujud berhasilnya sebuah Organisasi dalam mengelola Wisata milik Nagari Sungai Kamuyang. Dengan dikelolanya Wisata Nagari dapat menambah pendapatan bagi masing-masing jorong yang ada di Nagari Sungai Kamuyang. Dengan demikian sudah adanya partisipasi masyarakat dalam pengelolaan pariwisata.

